

Salon RÉÉDUCA... Rééducation, santé et fitness !



Ça démarre aujourd'hui et jusqu'à samedi soir au pavillon 4 de la porte de Versailles à Paris.

Nous sommes heureux de vous retrouver pour cette nouvelle édition du salon Rééduca, rendez-vous annuel de la communauté des kinésithérapeutes. Un moment attendu et une opportunité unique de retrouver les experts et fournisseurs du secteur, de découvrir et tester leurs dernières innovations, services et solutions.

Rééduca accueille une centaine d'exposants, qui nous font confiance année après année et nous les remercions très sincèrement.

Les talents santé répondent, eux aussi, toujours présent et de nombreux kinésithérapeutes participent activement à la vie du salon, en animant les ateliers pratiques, les conversations pluridisciplinaires ou les Forum | Démonstrations, 1 Jour | 1 Sport | 1 Kiné.

Rééduca est une communauté de professionnels soudés permettant à tous de développer son réseau, trouver du soutien, des idées tout en se formant, s'informant et s'équipant au mieux.

Au-delà de l'espace start-up et du carré formation, quelques nouveautés cette année :

Les Trophées **Rééduca Innov' 2023** proposent un « Prix du public » pour vous donner à tous la possibilité de devenir acteur de l'innovation et voter pour la meilleure innovation du secteur.

Nous aurons **un nouvel espace Santé- Sport** pour valoriser la santé par le sport et permettre aux fabricants et distributeurs de présenter leurs matériels et **solutions fitness adaptés à la rééducation** ;

Enfin, vous découvrirez un nouveau parcours de visite, le « made in France ».

Profitez bien de votre visite ! Toute l'équipe de Rééduca vous souhaite un excellent salon.

salonreduca.com